

BOSSMAN

Serah Terima Jabatan Pejabat Administrator, Berikut Kepala Kantor Pertanahan di Provinsi Banten yang Berganti

Suhendi - BANTEN.BOSSMAN.CO.ID

Oct 2, 2024 - 11:39



SERANG – Menteri Agraria dan Tata Ruang/Kepala Badan Pertanahan Nasional, Agus Harimurti Yudhoyono Rabu (18/9/2024) melantik Pejabat Administrator Kantor Wilayah Badan Pertanahan Nasional (BPN) Provinsi Banten di Gedung Pusat Pengembangan Sumber Daya Manusia Kementerian ATR/BPN,

Kabupaten Bogor, Provinsi Jawa Barat.

Kemudian, pada tanggal 1 Oktober 2024, Kepala Kantor Pertanahan Kabupaten Tangerang Joko Susanto pun berakhir masa baktinya oleh karena memasuki batas usia pensiun.

Serah Terima Jabatan Pejabat Administrator yang baru dilantik dan Pejabat Administrator yang memasuki batas usia pensiun digelar bersamaan pada Selasa (1/10/2024) di Aula Baduy Kantor Wilayah BPN Provinsi Banten.

“Dari 8 kantor pertanahan yang berubah itu 6 (kepala kantor pertanahan-red), kemudian yang tidak berubah Kepala Kantor Pertanahan Kota Tangerang Selatan dan Kabupaten Lebak,” ujar Sudaryanto, Kepala Kantor Wilayah BPN Provinsi Banten mengawali sambutannya.

Ia pun meminta agar Pejabat Administrator yang menjadi bagian dari BPN Banten menjelang akhir tahun ini segera menyusun strategi menyelesaikan target kinerja program strategis pertanahan dan layanan pertanahan sehingga diharapkan mampu mencapai 100%.

“Temen-temen yang sudah luar biasa mendukung kinerja Provinsi Banten, kita terus pupuk kebersamaan dalam Ikatan Sapu Lidi yang merupakan sebuah ikatan kekeluargaan BPN Provinsi Banten dan juga semboyan Menanjak (Melayani, Amanah, Jujur dan Akuntabel-red) mudah-mudahan betul-betul bisa kita wujudkan di akhir Desember tahun 2024,” tandasnya.

Sudaryanto juga mengucapkan terima kasih kepada pejabat yang telah memasuki batas usia pensiun, pejabat yang beralih tugas dan pejabat pelaksana tugas atas dedikasi serta kerja kerasnya yang turut mewarnai prestasi dan kebersamaan di Provinsi Banten.

Berikut 7 (tujuh) Pejabat Administrator di Provinsi Banten yang berganti:

- 1) Kepala Bagian Tata Usaha dari Osman Affan, S.Sos., M.M kepada Maria Iriana Puji Lestari, S.Sos;
- 2) Kepala Kantor Pertanahan Kabupaten Serang dari Yayat Ahadiat Awaludin, S.SiT., M.H (Plt. Kepala Kantor Pertanahan) kepada Elfidian Iskariza, S.T., M.H;
- 3) Kepala Kantor Pertanahan Kabupaten Pandeglang dari Suwandi Prasetyo, S.T. (Plt Kepala Kantor Pertanahan) kepada Arinaldi, S.SiT., S.H., M.M;
- 4) Kepala Kantor Pertanahan Kabupaten Tangerang dari Joko Susanto, A.Ptnh., M.Si kepada Yayat Ahadiat Awaludin, S.SiT., M.H (Plt Kepala Kantor Pertanahan Kabupaten Tangerang);
- 5) Kepala Kantor Pertanahan Kota Cilegon dari Elfidian Iskariza, S.T., M.H. kepada Osman Affan, S.Sos., M.M;
- 6) Kepala Kantor Pertanahan Kota Tangerang dari Osman Affan, S.Sos., M.M (Plt Kepala Kantor Pertanahan) kepada Heri Muliando, S.ST., M.Si;
- 7) Kepala Kantor Pertanahan Kota Serang dari Ir. Trias Wiriahadi kepada Taufik Rokhman, S.Kom., M.T. (Humas BPN Banten/Hendi)